



Gebäude **Hauptstraße 24**

Errichtet

1999

Österreichs älteste Versicherung, welche 1798 gegründet wurde, eröffnete am neuen Standort in der Hauptstraße 24 (in der Ennstalhalle) in Liezen ein modernes und freundlich eingerichtetes Büro. Seit 1986 gibt es das Merkur Versicherungsbüro bereits in Liezen. Weil das alte Büro in der Ausseer Straße 27 in die Jahre gekommen ist und man den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen modernen Arbeitsplatz schaffen wollte, suchte man nach einem neuen Standort und wurde in der Ennstalhalle fündig, so Ewald Van der Meulen von der Merkur.

Zuvor befand sich darin eine Filiale der Bestattung Wolf GmbH mit Firmensitz in Graz.

Quelle:

https://www.meinbezirk.at/liezen/c-wirtschaft/merkur-versicherung-erstrahlt-in-neuem-glanz_a6951485#gallery=null

 Verfasser: Mag. Katharina Ernecker, 06.11.2024.

 Letzte Überarbeitung: 06.11.2024